

KOCHENHOFSIEDLUNG



IHR WEG ZU UNS SCANDIC STUTTGART EUROPAVIERTEL

PKW: AUS MÜNCHEN

Starten Sie auf der A8 Richtung Stuttgart. Folgen Sie der A8 ca. 200 km bis zum Autobahnkreuz Stuttgart, dann auf die A831/B14 Richtung Zentrum. Weiter auf B14 bis zur Ausfahrt Stuttgart-Zentrum. Folgen Sie der Heilbronner Straße bis zur Lautenschlagerstraße, dort rechts abbiegen. Das Scandic Hotel Stuttgart Europaviertel befindet sich in der Nähe des Milaneo Einkaufszentrums

PKW: AUS HAMBURG

A7 Richtung Hannover/Kassel. Am Autobahndreieck Kirchheim auf die A5 Richtung Frankfurt. Bei Autobahnkreuz Walldorf auf die A6 Richtung Heilbronn. Dann A81 Richtung Stuttgart und die Ausfahrt Stuttgart-Zentrum nehmen, danach folgen Sie der Heilbronner Straße bis zur Lautenschlagerstraße, dort rechts abbiegen.

PKW: AUS BERLIN

A9 Richtung Leipzig/Nürnberg. Am Kreuz Nürnberg-Ost auf die A6 Richtung Heilbronn. Dann A81 Richtung Stuttgart und die Ausfahrt Stuttgart-Zentrum nehmen. Folgen Sie der Heilbronner Straße bis zur Lautenschlagerstraße, dort rechts abbiegen.

BAHN: U-BAHN STADTBIBLIOTHEK

Start: Verlassen die U-Bahnstation Stadtbibliothek (Linie U5, U6, U7, U15) in Richtung Stadtbibliothek/Europaviertel. Gehe Richtung Westen auf der Mailänder Straße – die Straße verläuft direkt oberhalb der Stadtbibliothek Stuttgart (die moderne Glaskubus-Bibliothek). Nach etwa 200 Metern überquerst du die Kreuzung zur Heilbronner Straße. Das Scandic Hotel Stuttgart Europaviertel befindet sich direkt auf der rechten Seite an der Ecke Heilbronner Straße 88.

BAHN: STUTTGART HAUPTBAHNHOF

Verlassen Sie den Hauptbahnhof Richtung Arnulf-Klett-Platz. Biege in die Heilbronner Straße (B27) ein und folgen Sie dieser direkt stadtauswärts. Bleiben Sie auf der Straße, überqueren Sie bei Bedarf Fußgängerbrücken oder Unterführungen. Nach etwa 1,2 km erreichen Sie die Hausnummer 88 auf der rechten Seite, nahe dem Milaneo Einkaufszentrum.

FLUGHAFEN: STUTTGART (STR)

Nehmen Sie die S2 oder S3 ab Flughafen/Messe Station (unter Terminal1/3) fahren Sie direkt bis Stuttgart Hauptbahnhof, Fahrzeit ca. 27–30 Minuten. Zu Fuß dann ca. 10–15 Minuten entlang der Heilbronner Straße stadtauswärts bis zur Nr. 88. Andernfalls können Sie auch die U6 bis Stadtbibliothek nehmen.



PARKMÖGLICHKEITEN SCANDIC STUTTGART EUROPAVIERTEL

P1 HAUSEIGENE PARKMÖGLICHKEITEN

Hauseigene Parkplätze stehen Ihnen im Scandic Stuttgart Europaviertel nur begrenzt zur Verfügung.

Einfahrt: Heilbronner Straße

Stellplätze: 59

Preis: 3,50 EUR/Std. oder 28 EUR/24 Std.

Wir können keinerlei Reservierungen der hauseigenen sowie öffentlichen Parkplätze vornehmen. Die Preise der öffentlichen Parkhäuser sind der eigenen Internetseite zu entnehmen.



HOW TO GET THERE SCANDIC STUTTGART EUROPAVIERTEL

BY CAR: FROM MUNICH

Start on the A8 motorway toward Stuttgart. Follow the A8 for approximately 200 km until you reach the Stuttgart interchange, then take the A831/B14 toward the city center. Continue on the B14 to the Stuttgart-Zentrum exit. Follow Heilbronner Straße until you reach Lautenschlagerstraße, then turn right. The Scandic Hotel Stuttgart Europaviertel is located near the Milaneo shopping center.

BY CAR: FROM HAMBURG

Take the A7 towards Hannover/Kassel. At the Kirchheim interchange, switch to the A5 towards Frankfurt. At the Walldorf interchange, take the A6 towards Heilbronn. Then take the A81 towards Stuttgart and exit at Stuttgart-Zentrum. After that, follow Heilbronner Straße until you reach Lautenschlagerstraße, then turn right.

BY CAR: FROM BERLIN

Take the A9 toward Leipzig/Nürnberg. At the Nürnberg-Ost interchange, switch to the A6 toward Heilbronn. Then take the A81 toward Stuttgart and exit at Stuttgart-Zentrum. Follow Heilbronner Straße until you reach Lautenschlagerstraße, then turn right.

TRAIN: UNDERGROUND STADTBIBLIOTHEK

Exit the Stadtbibliothek subway station (lines U5, U6, U7, U15) in the direction of Stadtbibliothek/Europaviertel. Walk west on Mailänder Straße – this street runs directly above the Stadtbibliothek Stuttgart (the modern glass cube library). After about 200 meters, cross the intersection at Heilbronner Straße. The Scandic Hotel Stuttgart Europaviertel is located directly on the right-hand side at the corner of Heilbronner Straße 88.

BY TRAIN: STUTTGART MAIN STATION

Leave the main station heading towards Arnulf-Klett-Platz. Turn onto Heilbronner Straße (B27) and follow it straight out of the city. Stay on the road, crossing pedestrian bridges or underpasses if necessary. After about 1.2 km, you will reach number 88 on the right side, near the Milaneo shopping center.

AIRPORT: STUTTGART (STR)

Take the S2 or S3 from the Flughafen/Messe station (under Terminal 1/3) directly to Stuttgart main station, travel time approx. 27–30 minutes. Then walk about 10–15 minutes along Heilbronner Straße heading out of the city to number 88. Otherwise, you can also take the U6 to Stadtbibliothek.



PARKING SCANDIC STUTTGART EUROPAVIERTEL

P1 HOTEL PARKING

On-site parking at the Scandic Stuttgart Europaviertel is available only in limited capacity.

Entrance: Heilbronner Straße

Parking spaces: 59

Price: EUR 3.50/hour or EUR 28/24 hours

We are unable to make any reservations for on-site or public parking spaces. The prices of public parking garages can be found on their respective websites.